

# 皆さん、今年もよろしくお願ひします

## ～幼稚園、小学校、中学校の「いま」と「これから」～

### ■下阪本幼稚園

令和7年度園児数は3歳児27名、4歳児30名、5歳児31名計88名です。幼稚園では子ども達が主体的に、夢中になって遊びに取り組む中で、様々な経験を重ねています。「やりたい」と心を動かしたり、異年齢の子どもたちと自然に交流し合ったりする環境を大切にし、思いの伝え合いを通して人との関わりを豊かにしています。

更に、地域の人や場、もの、小中学校・保育園との連携を図り、社会性を育み地域への関心を深めています。



一人一人の育ちを大切に温かい風土の中で、心しなやかに考え共に育ち、高め合う教育を目指しています。

今年度から預かり保育の時間を延長して実施、放課後は児童クラブのお子さんも園で生活するなど子ども達の賑やかな声が響く楽しい幼稚園です。(岸本 園長)



### ■下阪本小学校



下阪本小学校は、新1年生152名を迎えて、全校児童878名の大所帯で令和7年度をスタートしました。今年度も学校教育目標『きたえ 助け合い学び続ける子ども』を目指し、『自分大好き 友だち大好き しもさか大好き』をキャッチフレーズに教育活動を進めてまいります。

さて、下阪本小学校の子どもたちですが、色々なことに興味を持っており、「やってみたい!」「やってみよう!」という意欲を感じます。新しい学年になってその意欲はさらに高まっており、そのような気持ちを大事にしたいと思っています。

子どもが楽しみにしていることの1つに地域と連携した活動があります。昨年度は創立150周年でお世話になったこともあります。地域の方と子どもたちの距離が近くなりました。下阪本の歴史、防災、秋まつり、鯉のぼりづくりなど…。今年度も様々な活動で地域の方との関わりを深め、子どもたちが、笑顔で健やかに成長することを願っています。

どうぞよろしくお願ひします。(藤井 校長)



### ■日吉中学校

#### 切磋琢磨し躍動する、日吉中学校



本校は、校訓「切磋琢磨」のもと、「きびしく やさしく たくましく生きる生徒の育成」を学校教育目標として掲げ、教育活動を進めています。支え合い高め合える仲間がいれば、自分一人ではくじけそうなことも頑張ることができます。授業、行事、生徒会活動、部活動をはじめ、日常のさまざまな場面で、生徒同士が互いをリスペクトし、そして、切磋琢磨する生き生きとした姿がたくさん見られる、そんな学校を目指します。

そして、嫌いなことや苦手なことから逃げない自分への「きびしさ」、人や物事に対して、真心をもって接し、周囲への配慮や思いやりの心を忘れない「やさしさ」、心身ともに健やかで、意思が強く、多少のことではくじけたりしない「たくましさ」を持ち合わせた生徒に育ってほしいと願っています。(平松 校長)

